



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas, recuerda que han pasado casi dos meses desde que se detectó el primer caso de legionela y que aún no se sabe dónde están los focos de infección

Cotillas ha indicado que aún no hay resultados concluyentes y que no se ha aclarado si el foco se encontraba en la fuente de la estación de autobuses, si hay otros focos en otras fuentes municipales o si se han descartado las torres de refrigeración y aire acondicionado del polígono industrial. Ha pedido la mayor celeridad posible para saber cómo se infectaron las 237 personas en Manzanares, qué medidas se adoptaron y, sobre todo, si esas medidas dieron resultado positivo. Ha indicado que el Partido Popular de Manzanares ha pedido información sobre los casos de neumonía que se han detectado en la localidad, ya que han tenido constancia de que el número de enfermos se ha disparado. Además, solicitan que se aclare si estos casos de neumonía pueden estar relacionados de alguna forma con el brote de legionela.



Carlos Cotillas

“La epidemia no se puede dar por zanjada y no se zanjará hasta que todos los pacientes sean dados de alta, hasta que se explique a la población dónde están los focos y sobre todo, hasta que se depuren responsabilidades políticas”.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, califica de “auténtica estafa a los empleados públicos” la ausencia en los Presupuestos de dinero para atender los compromisos salariales del PSOE



Francisco Cañizares

Cañizares ha recordado las críticas de los sindicatos de la región al Gobierno del PSOE por no haber atendido sus demandas en relación a la devolución de la paga extra de 2012 y el incremento del 3% del salario a los funcionarios públicos. Ha calificado este hecho de “engaño terrible”, pues ha recordado que Page tenía un compromiso “político y moral” cuando se aprobaron -en diciembre del 2015- dos resoluciones en las Cortes de CLM instando al Gobierno regional a pagar en enero de 2016 a todos los empleados públicos de la región la parte restante de la paga extra de 2012. “Esta resolución se aprobó con los votos a favor del PP y Podemos, mientras el PSOE, a pesar de haberse comprometido en reiteradas ocasiones, votó en contra”.



El viceportavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “La desidia y la incompetencia de Zamora están poniendo en grave peligro todo lo conseguido por el anterior equipo de Gobierno”

Rodríguez ha anunciado que el Grupo Popular va a presentar una moción en el próximo Pleno para que el Ayuntamiento declare de forma expresa su apoyo institucional a la Semana Santa, coincidiendo con el X aniversario de la declaración de Fiesta de Interés Turístico Nacional y que se suplemente la partida de subvenciones desde los 32.300 hasta los 60.000 por ser un año especial. “Fitur fue una oportunidad perdida para promocionar nuestra ciudad como destino turístico potenciando nuestras fortalezas y no se explotaron convenientemente las posibilidades de la Semana Santa en cuanto a fuente de riqueza”. Por otro lado, Rodríguez ha indicado que “si la actuación de Zamora hacia Ciudad Real se traduce en desidia y falta de proyecto, en el ámbito deportivo la situación es límite”. Por todo ello, el Grupo Municipal Popular solicita al equipo de Gobierno que apruebe una línea de subvenciones o ayudas económicas destinadas a sufragar la cuota o inscripción para realizar una actividad deportiva, sin que deban abonar cantidad alguna, de forma que se favorezca la práctica del deporte, ya sea escolar, ya sea de base federado. Ha recordado que, en los últimos años, Ciudad Real se había convertido en un referente deportivo a nivel nacional gracias al decidido impulso que el Ayuntamiento, bajo el Gobierno de Rosa Romero, le ha dado al deporte. Y todo ello con una finalidad: hacer de él un estilo de vida en la ciudad.



Miguel Angel Rodríguez

En otro orden de asuntos, ha anunciado que el Grupo Popular va a acudir a los tribunales ante la “vulneración flagrante de la Ley” por parte del equipo de Gobierno socialista que impide que el interventor emita un informe preceptivo solicitado por el Partido Popular. Fue el 30 de octubre de 2015 cuando el Grupo Municipal presentó un escrito solicitando un informe sobre el proceso de remunicipalización de algunos servicios, pero el equipo de Gobierno se niega a atender sus demandas. Por ello, se pregunta qué tiene que ocultar Zamora. Por otro lado, ha asegurado que el Grupo Municipal considera que puede haber irregularidades en la “chapuza” de la prórroga de los servicios de ayuda a domicilio, mantenimiento de parques y jardines, y limpieza de los colegios y anuncia que se están planteando emprender acciones legales. Según ha explicado, se han consignado partidas presupuestarias de 1.000 euros para cada servicio aunque el coste real de los mismos es mucho mayor y ha puesto como ejemplo que solo parques y jardines cuesta 200.000 euros al mes. “El Grupo Popular no va a permitir que se juegue con la calidad de los servicios que reciben los vecinos de Ciudad Real ni con los puestos de trabajo de cientos de personas”.